



校長室だより 9月号

今月の生活目標

ろうか・かいだんは
右側をあるこう

12日(金)にプール納めを行いました。無事に水泳学習を終えることができたのも、保護者の皆様による水着のご準備や、毎日の健康観察のおかげです。心より感謝申しあげます。

これからは運動会に向けた学習が始まります。暑い日が続きますので、朝ごはんを食べることや水筒、体操服のご準備を引き続きよろしくお願ひいたします。

先日、文部科学省が今後の日本の教育の方向性を示す案の中で、「多様性の包摂(ほうせつ)」という言葉がありました。簡単に言えば、「多様な子どもに向き合い、それぞれの個性を輝かせる」という意味です。本校で大切にしている「ともに生きる」教育も、時代に合わせて進化しながら、これからも着実に続けていきたいと考えています。

まずは、毎日の授業が基本です。本校では、全ての教員が研究授業を行い、指導力を高めています。研究授業に向けては、研究部で指導案を読み合い、「子どもたちが自分の考えを表現できるようにするには?」と、先生たちが真剣に話し合っています。



指導案検討会

なお、29日(月)に4年生の研究授業を実施します。当日は、他学年については5時間目終了後に下校となります。良い授業づくりのため、ご理解とご協力を願いいたします。

また、全校朝会の時間をより充実させるため、校長講話を受けて「校長先生に教えてね」と全児童にミニ作文を書いてもらいました。2学期への意気込みや思いが伝わる素晴らしい作文がたくさん集まりました。今回は、2・4・5年生の作文を2階廊下に掲示しています。19日(金)の学習参観の後やご来校の際に、ぜひご覧ください。 校長 山内 太一



「2学期のがんばり目標は?」

保護者証の色分けについて

近頃、学校内への不法侵入により児童の安全が脅かされるというニュースが続いている、大阪市からも学校の安全対策について注意喚起がありました。

これを見て本校では、来校される保護者の方が「何年生の保護者」であるかが一目で分かるよう、保護者証の色分けを実施いたします。来校の際は、必ず保護者証を着用し、イントーホンでもご提示ください。

1年生	赤
2年生	黄
3年生	ピンク
4年生	緑
5年生	青
6年生	オレンジ

この色分けは、運動会の観覧席の入れ替えにも活用します。演技・競技中の学年保護者の方が、できるだけ前列でご覧いただけるよう、学年名とともに色をアナウンスいたします。該当の色の保護者証をお持ちの方同士で、譲り合っての観覧にご協力ください。

新しい保護者証は運動会前に配付いたします。きょうだいが複数学年に在籍している場合は、該当学年ごとの保護者証をその都度着用してください。

児童の安全を第一に考えた取り組みです。皆さまのご理解とご協力を、心よりお願い申しあげます。



「これぞ高殿♪」という地域愛にあふれたまつりです♪太鼓クラブ・絆がオープニングをかざり、まつりに勢いをつけて♪高殿小学校PTAもお店(かき氷)を出します♪高殿っ子も楽しみにしています♪

学習参観は9月19日(金)です

5時間目：1, 2, 3年 6時間目：4, 5, 6年

学年	教科	学習内容
1	生活	しゃしんをとてえをかこう
2	国語	絵を見てお話を書こう
3	国語	サーカスのライオン
4	算数	式と計算のじゅんじょ
5	総読	未来の命を守ろう
6	総合	情報モラル